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順   番 １  質  問  者  １８番   佐々木 貴  史  

１  「人にやさしいまちづくり」のビジョン  

 ⑴  安全・安心なまちづくりについて  

 ⑵  これからのまちづくり（整備）について  

 ⑶  健康を支えるまちづくりについて  

 ⑷  シビックプライド醸成に向けた教育について  

 ⑸  国や都との連携について  

     （市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・ 

      子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）  
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順   番  ２  質  問  者   １６番   石  川 和  広  

１  将来を見据えた行財政運営の推進について  

 ⑴  松原市長任期の市政運営総括  

  ①  市長公約はどこまで実現できたか  

  ②  重点的な施策・事業の取り組み成果は  

  ③  将来を見据えた上での課題は  

 ⑵  公共施設整備の取り組みとビジョン  

  ①  市民センター改修・新図書館整備について  

  ②  旧狛江第四小学校跡地の利活用について  

  ③  新たな施設マネジメントの手法について  

 ⑶  今後における環境政策について  

  ①  ゼロカーボンシティ宣言とその取り組みについて  

  ②  環境教育と学校施設のＺＥＢ化推進について  

  ③  環境政策ビジョンについて  

 ⑷  保健福祉施策の充実に向けて  

  ①  多世代交流・多機能型福祉拠点について  

  ②  データを活用した介護予防の推進について  

  ③  地域共生社会への政策ビジョンについて  

 ⑸  安心の子育て・教育環境の整備に向けて  

  ①  成長段階に応じた切れ目のない支援の充実に向けて  

  ②  地域社会で育てる子育てへの取り組みについて  

  ③  変化する子育て・教育に関する市民ニーズにどう応えていくか  

 ⑹  安定的な行財政基盤の強化に向けて  

  ①  財政基盤の強化について  

  ②  合理的・効率的な事業手法による行政運営について  

  ③  将来を見据えた職員体制の強化について  

     （市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・ 

      子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）  
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順   番  ３  質  問  者   １７番   山  田 幸  子  

１  人権に寄り添うやさしいまちづくりの推進について  

 ⑴  狛江市人権施策推進指針について  

 ⑵  ウクライナ避難民人道支援について  

 ⑶  子どもの人権と権利について  

  ①  権利の保障と法制化  

  ②  施策を総合的に推進するための「子ども条例」制定について  

          （市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長・ 

           子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  妊娠・出産に関する支援とサポートについて  

 ⑴  妊婦健康診査に係る取り組みについて  

  ①  助産所の使用について  

  ②  多胎妊婦の健康診査について  

 ⑵  グリーフケアについて  

                           （福祉保健部長） 
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順   番  ４  質  問  者   １５番   小野寺 克  己  

１  災害から身を守る防災・減災対策の推進について  

 ⑴  防災・減災，国土強靭化のための５か年加速化対策について  

 ⑵  自助の備えと防災フェーズフリーについて  

                        （総務部長・教育部長）  

 

 

２  子育て支援の推進について  

 ⑴  子育て支援の状況について  

 ⑵  ＬＩＮＥアプリの活用で利用できる制度を  

                   （福祉保健部長・子ども家庭部長） 
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順   番  ５  質  問  者    ５番   高  木 さとこ  

１  少子化が進む今，子育てを助けるまちに  

 ⑴  本年度の待機児童の確認と今後の対応について  

 ⑵  多子世帯の困りごとと支援の検討  

 ⑶  子育て世帯に選ばれるまちに必要なこと  

             （市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長・  

              福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  建築物の脱炭素化に取り組む  

 ⑴  建築物省エネ法改正について  

 ⑵  家庭の脱炭素化の取り組み  

 ⑶  既存の公共施設の省エネ化程度を確認する  

 ⑷  これからの公共施設に最新の省エネ機能を備えるには  

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・  

                福祉保健部長・環境部長・教育部長） 
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順   番  ６  質  問  者    ６番   加  藤 功  一  

１  小中学校の給食費の無償化及び一部補助について  

 ⑴  狛江の給食費の現状と課題  

 ⑵  ２０２０年度給食費１学期分の無償化実施の検証  

 ⑶  給食費無償化及び一部補助について他市自治体における状況  

 ⑷  狛江市における小中学校における給食費無償化・一部補助に向けて 

                  （市長・副市長・教育長・教育部長） 

 

 

２  保育業務の効率化・負担軽減・保育の質向上について  

 ⑴  公立保育園の保育業務支援システム導入前の状況  

 ⑵  公立保育園の保育業務支援システム導入によるメリット・今後の課題  

 ⑶  保育業務の負担軽減策について  

 ⑷  認可保育園のＩＣＴ化による業務改善について  

            （市長・副市長・企画財政部長・子ども家庭部長）  

 

 

３  グリーンスローモビリティの活用に向けて  

 ⑴  グリーンスローモビリティとは  

   特徴・効果・課題について  

 ⑵  グリーンスローモビリティの事例及び「ＩｏＴ技術等を活用したグリーン  

   スローモビリティの効果的導入実証事業」から 

 ⑶  狛江市でのグリーンスローモビリティの導入・活用に向けて  

             （市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長・ 

              環境部長・都市建設部長）  
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順   番  ７  質  問  者    ９番   辻󠄀  村 ともこ  

１  民生委員児童委員年齢制限引き上げの市民要望について  

 ⑴  民生委員児童委員の役割について  

 ⑵  現状と課題について  

 ⑶  民生委員空白地についての対応策について  

  ①  現在の配置状況と問題について  

  ②  なりたい人が委員に就けない現状とは  

  ③  年齢要件についての見直しの要望について  

  ④  他市の課題解決事例  

 ⑷  狛江市において，民生委員児童委員空白地ゼロを目指し，安心安全な  

   まちづくりをするための対策検討を  

                 （市長・企画財政部長・福祉保健部長）  

 

 

２  「プレコンセプション（受胎前）ケア」市の導入について  

 ⑴  「プレコンセプション（受胎前）ケア」について  

  ①  厚労省の推奨する「プレコンセプションケア」とは  

  ②  国立成育医療センターでの事例について  

  ③  笠間市，福岡市の事例から学ぶこと  

 ⑵  男女を問わず，妊娠前の健康管理は重要だ。市の導入検討を問う  

                        （市長・福祉保健部長）  

 

 

３  危機管理監の役割と退職自衛官の再雇用制度について  

 ⑴  本年４月１日着任された狛江市危機管理監について  

  ①  職務内容について  

  ②  今後，どのような働きを狛江市で想定されているのか  

  ③  市長の考える理想の危機管理監の働きとは  

 ⑵  退職自衛官の再雇用制度について  

  ①  退職自衛官の再雇用制度とは  

  ②  市における周知について  

                          （市長・総務部長）  
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順   番  ８  質  問  者    ３番   平  井 里  美  

１  これから取り組むべきコロナ対策  

 ⑴  自宅療養者への支援  

 ⑵  ＰＣＲ検査の拡充  

 ⑶  相談体制 

 ⑷  市民の生命を守るために必要な取り組み  

                   （市長・総務部長・福祉保健部長） 

 

 

２  「しあわせに生きる権利」「市民参加」が保障されるまちづくり  

 ⑴  狛江市が取り組むべき人権課題  

 ⑵  生活保護申請は国民の権利  

 ⑶  生活困窮者自立支援制度  

 ⑷  ウクライナ難民支援  

 ⑸  公共施設はだれのもの  

   教育・文化施設の拡充は人間力の糧  

 ⑹  市役所エリアを居場所，防災，情報の拠点に  

            （市長・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長）  
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順   番  ９  質  問  者    ４番   松  﨑 淑  子  

１  プラスチックごみの回収について  

 ⑴  狛江市のプラスチックごみ処理  

  ①  現状と経緯 

  ②  回収検討開始の経緯  

  ③  審議の場と内容について  

 ⑵  他市のプラスチックごみ処理の流れ  

 ⑶  市民への周知方法  

                             （環境部長） 

 

 

２  働く環境の整備 

 ⑴  会計年度任用職員制度  

  ①  制度の確認 

  ②  現状 

  ③  課題として認識していること  

 ⑵  現場の声から 

  ①  学童クラブ 

  ②  保育園 

  ③  良質な公共サービス提供のために  

                     （総務部長・子ども家庭部長）  

 

 

３  市民の声より 

 ⑴  学校について 

  ①  タブレットの活用  

  ②  教材費の集め方  

 ⑵  子育て支援について  

                     （子ども家庭部長・教育部長）  
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順   番  １０  質  問  者    ７番   吉  野 芳  子  

１  「市民が育つ」～政策の充実にむけて  

 ⑴  子ども食堂 

  ①  狛江市の現状  

  ②  市民活動の入り口としての子ども食堂  

  ③  災害用備蓄食品のレシピの考案と活用  

 ⑵  現代的課題への対応  

  ①  ネット中傷 

  ②  消費者教育 

  ③  東京ユースケア推進事業  

 ⑶  虐待から見る家族と社会の問題  

  ①  暴力とは何か  

  ②  経済問題と虐待  

  ③  誰をモデルにして大人になるのか  

   （教育長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  市民とともに進める災害に強いまちづくり  

 ⑴  「都市防災」に注目する  

  ①  現状 

  ②  住民に求められる防災意識  

  ③  ハザードマップの活用  

  ④  業務継続計画（ＢＣＰ）の策定  

 ⑵  「釜石の奇跡」片田敏孝教授から学ぶ  

  ①  三つの原則による防災プログラム  

  ②  「主客未分」という考え方  

  ③  防災を通じた地域の再生  

 ⑶  具体的な対策を講じる  

  ①  実用的な防災バッグの中身  

  ②  マンホールトイレ  

  ③  公衆電話 

  ④  エレベータ－の閉じ込め対策  

                   （市長・企画財政部長・総務部長） 
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順   番  １１  質  問  者    ８番   三  宅 まこと  

１  １８歳選挙スタートして６年。若い人の投票率アップを考える。  

 ⑴  国政選挙の世代別投票率比較  

 ⑵  教育現場における不偏不党とは  

 ⑶  政党が学校にコミットしていくための課題  

 ⑷  障がい者の政治参加での市取り組み  

 ⑸  山形県遊佐町「少年議会」  

 ⑹  狛江のこども議会に事業執行予算をつける  

 ⑺  選管だけでなく部門横断的に取り組むこと  

       （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・子ども家庭部長・ 

        教育部長・選挙管理委員会事務局長） 

 

 

２  農家レストラン実現への道  その２ 

 ⑴  第１定例会でのおさらい  

 ⑵  農住共存エリアに期待される役割  

 ⑶  農住共存エリアで農家レストランを作れるようにする試みは  

 ⑷  雇用の受け皿としての狛江市シルバー人材センター  

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・  

                市民生活部長・都市建設部長）  
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順   番  １２  質  問  者   １０番   し  の 浩  司  

１  市民センター改修・新図書館整備基本構想について  

 ⑴  これまでの経緯について  

 ⑵  ワークショップについて  

 ⑶  中間報告会について  

 ⑷  今後の予定について  

          （市長・教育長・企画財政部長・総務部長・教育部長） 

 

 

２  職員の資質向上について  

 ⑴  狛江市人財育成基本方針について  

 ⑵  職員研修について  

  ①  職員研修について  

  ②  新人（若手）育成について  

  ③  会計年度任用職員育成について 

 ⑶  引き継ぎについて  

 ⑷  職場の環境整備について  

 ⑸  これから期待すること  

                          （市長・総務部長）  
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順   番  １３  質  問  者   １１番   栗  山 たけし  

１  安心で安全なまちづくりのために  

 ⑴  防災まちづくりについて  

  ①  現在狛江市での防災まちづくりは，何を行っているのか  

  ②  災害時の防災協定について，現在協定を結んでいる業界及び団体状況  

    と，今後の協定の計画について  

  ③  電柱について，市道無電柱化の進捗状況，東電柱とＮＴＴ柱をどちらか 

    一本化できないか  

  ④  調布市入間町ＮＴＴ研修所への避難所進捗状況  

 ⑵  防災トイレについて  

  ①  避難所以外に，活用できる公衆トイレは市内にあるのか  

  ②  平時にも，市民が安心して使える公衆トイレを市内点在する公園に 

    設置できないか  

 ⑶  焚火について 

  ①  個人宅での焚火は，環境への影響は  

  ②  災害時，焚火による炊飯及び家庭用給湯は良いのか  

 ⑷  まちづくり協議会への支援体制確認  

          （企画財政部長・総務部長・環境部長・都市建設部長） 
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順   番  １４  質  問  者   １９番   太  田 久美子  

１  医療的ケア児が安心して暮らせるまちの実現に向けて  

 ⑴  狛江市の医療的ケア児の現状と課題  

  ①  法整備の動向  

  ②  医療的ケア児支援法の意義  

 ⑵  医療的ケア児と家族に対する支援の現状と課題  

 ⑶  医療的ケア児と家族に対する今後の取り組み  

 ⑷  医療的ケア児の災害対策  

           （市長・副市長・教育長・総務部長・市民生活部長・  

            福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  テレワークの推進  

 ⑴  狛江市のテレワークの現状  

 ⑵  テレワークによる働き方の効果と課題  

 ⑶  モバイルワーク，サテライトオフィス勤務（施設型勤務）について  

 ⑷  災害時のテレワークによる働き方  

 ⑸  テレワークによる働き方の更なる推進について  

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・  

                市民生活部長・教育部長）  

 

 

３  新型コロナウイルス感染症対策  

 ⑴  本市の新型コロナウイルス感染症の現状と課題  

 ⑵  新型コロナウイルス感染症の対応・対策  

 ⑶  ワクチン接種について  

 ⑷  今後の取り組み  

             （市長・副市長・市民生活部長・福祉保健部長・  

              子ども家庭部長・教育部長）  
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順   番  １５  質  問  者   ２１番   石  井   功  

１  狛江駅北口保存樹林地について  

 ⑴  狛江駅周辺の歩行空間（ほこみち）とウォーカブルシティ  

 ⑵  北口保存樹林地の確認  

 ⑶  北口保存樹林地の管理  

 ⑷  北口保存樹林地のイノベーション  

 ⑸  水と緑のまち 

                      （企画財政部長・環境部長）  

 

 

２  歴史が身近に感じられるまち  

 ⑴  狛江市史編さん事業終了後の取り組み  

 ⑵  資料の管理 

 ⑶  郷土資料館の必要性  

 ⑷  需要の掘起こし  

 ⑸  令和の万葉大茶会  

                      （企画財政部長・教育部長）  

 

 

３  市内の渋滞解消について  

 ⑴  松原交差点 

 ⑵  多摩川水道橋の川崎側の整備  

                           （都市建設部長） 
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順   番  １６  質  問  者   ２０番   三  角 たけひさ  

１  次世代コミュニティにつながる入札へｖｅｒ．２  

 ⑴  総合落札方式が目指すもの  

  ①  狛江市の落札方式  

  ②  事業者の育成が図られているか  

 ⑵  狛江市の総合評価落札方式  

 ⑶  落札者決定基準  

  ①  入札参加者の要件  

  ②  評価の方法 

  ③  落札者の決定方法  

 ⑷  価格以外の評価項目  

 ⑸  公共企業体制度（ＪＶ）  

  ①  特定型と経常型  

  ②  現状と課題，メリットは  

 ⑹  地域経済への貢献を応札者に求める  

                      （市長・副市長・総務部長）  

 

 

２  若者・若者世帯の定住促進に向けて  

 ⑴  コロナ禍におけるがん検診受診動向  

 ⑵  働き方改革実現会議  

 ⑶  ウイッグ等購入助成金支援事業  

 ⑷  がん対策の実効性を高めるためには  

 ⑸  出産育児一時金の増額  

  ①  負担軽減議連提言書  

 ⑹  狛江市独自の出産サポート制度の創設  

 ⑺  スケートボードでまちづくり  

  ①  若者文化発信によるまちづくり  

  ②  ふるさと納税を活用した施設整備  

  ③  若者の流行から親世代とともに  

      （市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長）  
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順   番  １７  質  問  者   １４番   鈴  木 えつお  

１  新型コロナウイルス対策，調布・狛江への保健所復活について  

 ⑴  この間の感染状況と対応について  

 ⑵  検査の実施状況について  

 ⑶  保健所との連携，保健所の対応について  

 ⑷  調布・狛江への保健所の復活について  

           （市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  市民センター改修について  

 ⑴  これまでの取り組みについて  

 ⑵  今後の取り組みについて  

                   （市長・企画財政部長・教育部長） 

 

 

３  狛江市平和都市宣言に基づく取り組みについて  

 ⑴  ウクライナへの人道支援活動について  

 ⑵  狛江市からの平和のメッセージの発信について  

                        （市長・企画財政部長） 

 

 



- 18 - 

 

順   番  １８  質  問  者    １番   岡  村 し  ん  

１  今後のまちづくりについて  

 ⑴  都市計画マスタープラン改定 

 ⑵  まちづくり条例  

 ⑶  南口再開発について  

 ⑷  都立公園誘致について  

 ⑸  都市計画道路について  

 ⑹  交通政策について  

                        （市長・都市建設部長）  

 

 

２  ＤＸの現状と課題について  

 ⑴  現状の取り組みと課題  

 ⑵  セキュリティ対策  

 ⑶  デジタルデバイド対策 

               （市長・副市長・企画財政部長・総務部長） 

 

 

３  学童クラブの待機児対策について  

 ⑴  現状について 

 ⑵  課題について 

                       （市長・子ども家庭部長） 
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順   番  １９  質  問  者    ２番   宮  坂 良  子  

１  高齢者の命と暮らしを守るために  

 ⑴  だれもが安心して利用できる介護保険に～利用料の軽減を  

 ⑵  「障がい者控除」，「特別障害手当」について  

 ⑶  難聴者への補聴器助成を  

                        （市長・福祉保健部長）  

 

 

２  差別をなくし，尊厳を保障するジェンダー平等の社会・狛江へ（ＰＡＲＴ２） 

 ⑴  現状について 

  ①  コロナ禍による女性の貧困について  

  ②  男女の賃金格差是正へ  

 ⑵  ジェンダー平等実現への取り組みの促進を  

  ①  ハラスメント防止やジェンダー平等に関する実態調査を  

  ②  早期にパートナーシップ制度導入へ  

  ③  子どもたちの成長に合わせた包括的性教育を  

               （市長・教育長・企画財政部長・総務部長・  

                福祉保健部長・教育部長）  
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順   番  ２０  質  問  者   １２番   西  村 あつ子  

１  市民生活支援について  

 ⑴  コロナの長期化と物価高騰による市民生活への影響と支援の具体化について 

          （市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長・  

           子ども家庭部長・教育部長）  

 

 

２  安心して外出できる街にＰａｒｔ２  

 ⑴  前回に続き，トイレの環境整備について伺う  

                           （福祉保健部長） 

 

 

３  高齢者施策について  

 ⑴  シルバーピアの現状と課題  

 ⑵  遺品の整理について  

                        （市長・福祉保健部長）  

 



 


